
Den Ausschussmitgliedern wird eine Übersicht über die Einbrüche und die Schadenshöhe an den 
Schulen zur Verfügung gestellt. 
 
Frau Bartelheimer teilt mit, dass eine deutliche Verbesserung der Situation auch an den Schulen, 
die bereichsweise alarmgesichert sind, noch nicht feststellbar ist und weiter an 
Verbesserungsstrategien gearbeitet wird. 


